

# **Wicht, Pierre**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft = Actes de la Société Helvétique des Sciences Naturelles = Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali**

Band (Jahr): **25 (1840)**

PDF erstellt am: **23.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

### **PIERRE WICHT.**

M. le notaire Wicht, de Fribourg et de Montévraz dans la paroisse de Praroman, est né en Février 1802. Il a fait ses études au collège de Fribourg, puis à l'abbaye de Rheinau et ensuite à l'université de Fribourg en Brisgau. A son retour il a été reçu notaire, puis en 1831 nommé greffier du tribunal inférieur. Dans son ménage il s'est toujours montré bon mari et bon père, et ses amis l'ont trouvé obligeant et fidèle. En sa qualité de notaire et de greffier il alliait à un degré supérieur l'intelligence, l'intégrité et l'exactitude. C'est le témoignage que lui a rendu le public avec une unanimité bien rare, après sa mort comme durant sa vie. Il était aussi membre de l'administration pour l'assurance du mobilier. Son zèle dans cette partie lui a mérité une médaille de la part de la compagnie, ainsi que le suffrage de tous ceux dont il a eu à s'occuper en cette qualité.

Ce n'est qu'en 1839, dans la session de Berne, qu'il a été proclamé membre de la Société helvétique des sciences naturelles. Il avait choisi pour étude spéciale la minéralogie et la géologie, espérant d'avoir le temps d'apporter aussi son tribut dans le trésor commun. Une maladie de poitrine en a décidé autrement. Il a été enlevé à sa famille, au public fribourgeois et à sa patrie suisse le 7 Juin 1840, âgé seulement de 38 ans.

Have pia anima!

G. G.

